

JESUS CHRISTUS spricht:

„Der Mensch lebt nicht vom Brot allein, sondern von jedem Wort, das durch den Mund Gottes geht.“

Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt

HÖRE GOTTES WORT AM TELEFON vom 29.07.-04.08.2023

Nr. 23/31-A

Lieber Hörer

Wie gut, dass wir auch heute wieder miteinander in Kontakt treten dürfen.

In einer Welt, die sich beständig verändert, brauchen wir einander, heute mehr denn je. Und wir sind Gott überaus dankbar, dass er uns, egal in welcher Situation wir uns auch befinden, mit seiner Güte und mit seiner Gnade entgegenkommt. Sag – weißt du das? Ist das auch deine Erfahrung?

Ich versteh dich, wenn du mir jetzt deine negativen Erlebnisse entgegenhältst. Du bist vielleicht dabei zu verzweifeln, weil sich so vieles in der gegenwärtigen Welt zum Schlechten und Bösen hin verändert hat. Ja, das sehen wir jeden Tag noch deutlicher.

Vor unser aller Augen erfüllt sich, was Gott durch Jesaja gesagt hat: **„Wehe denen, die Böses gut und Gutes böse nennen, die Finsternis zu Licht und Licht zu Finsternis erklären, die Bitteres süß und Süßes bitter nennen!“** Jesaja 5,20

Und vielleicht hast du es gerade mit Menschen zu tun, die dir das Leben schwer machen. Hör, wie da einer in der Bibel betet: **„Errette mich, HERR, von den bösen Menschen! Denn sie haben Böses im Herzen und schüren täglich Streit.“** Psalm 140,2-3

Und ein anderer betet: **„HERR, rette meine Seele von den Lügenmäulern, von den falschen Zungen! ... Ich bin für den Frieden; doch wenn ich rede, so sind sie für den Krieg.“** Psalm 120,2.7

Lieber Freund, wie wichtig ist es, in all diesen Herausforderungen nicht zu resignieren! Wir wissen von der Bibel her, dass wir genau in dieser Zeit leben, wo vieles zerbricht, das bis dahin noch ganz anders war.

Wer hätte vor zehn oder vor zwanzig Jahren gedacht, dass diese Generation in eine solche Abwärtsbewegung fällt. Wir müssen einem Zerfall zuschauen, wie dies vielleicht noch keine Generation vor uns mit solcher Geschwindigkeit erlebt hat.

Aber nun kommt das Allerwichtigste! Pass auf deine Gedankenwelt auf! Es darf auf keinen Fall passieren, dass dadurch deine Seele in ein Loch fällt. Hör doch, was David bei solch negativen Erlebnissen getan hat. Er hat gebetet:

„Ich aber sage zum HERRN: Du bist mein Gott! ... Du bist meine mächtige Rettung! Du schützt mein Haupt!“ - sprich: **„Du schützt meine Gedankenwelt.“** Psalm 140,7-8

Lieber Freund, bitte mach's genauso! Denk doch, dass es in der Bibel heißt: **„Ist Gott für uns, wer kann gegen uns sein?“** Römer 8,31

Dasselbe soll auch deine Erfahrung sein!

Herzliche Einladung zur **TELEFON-KURZPREDIGT**: 4 Minuten, Tag und Nacht

☎ **07424 / 50 17 84** vom Ausland aus: ☎ **0049.7424.50.17.84**

Verantwortlich: H.-D. Pfeleiderer, Missionar, Weberstr. 10, D-78647 Trossingen